



Familles à énergie positive  
engagées pour le climat

Ce défi est animé par le CPIE  
Pays basque en partenariat avec  
la Communauté d'Agglomération  
Pays Basque.

Dans ce cadre, le CPIE va  
accompagner les familles  
volontaires pour relever le défi,  
afin d'agir ensemble, et de façon  
ludique, contre le réchauffement  
climatique et réduire sa facture  
énergétique d'au moins 8 % par  
des gestes simples et des  
changements de comportements.

Nos partenaires



**Vous souhaitez vous inscrire ou  
obtenir plus d'informations ?**

**CONTACT :**

Laurence Goyeneche

CPIE Pays basque  
Place de la Mairie  
64430 Saint-Etienne-de-Baigorry

Téléphone : 05-59-37-47-20  
Courriel :  
defifamilles.paysbasque@cpiepaysbasque.fr

**POUR VOUS INSCRIRE :**

[www.familles-a-energie-positive.fr](http://www.familles-a-energie-positive.fr)

**RÉUNIONS PUBLIQUES :**

**Lundi 8 octobre 2018 à 19h au  
Pôle territorial du Pays  
de HASPARREN**

**Lundi 15 octobre 2018 à 19h à la  
Mairie d'HÉLETTE**



Familles à énergie positive  
engagées pour le climat

**Relevez  
le défi**  
de faire  
encore plus  
d'économies !  
d'énergie !

